

Infobrief - Dezember 2022

Liebe Eltern, Sorgeberechtigte, Lehrkräfte, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Schülerinnen und Schüler,

gestern war ich noch etwas länger in meinem Büro. Es war schon dunkel geworden, als plötzlich weihnachtliches Singen vom Schulhof in mein Büro drang. Wie schön! In diesem Jahr finden endlich wieder einige Weihnachtsfeiern in den Klassen statt und es wird sich die Zeit genommen für gemeinsames Singen, Zusammensitzen und Kekse essen. Ich freue mich auch über die bunt geschmückten Fenster der Klassenzimmer. Die Vorweihnachtszeit ist doch eine schöne Zeit. Die gesamte Schule trifft sich am letzten Schultag in der Turnhalle zum gemeinsamen Adventssingen und wird so die Weihnachtsferien einläuten. Vielen Dank an alle Musiklehrkräfte, die dies immer sehr schön vorbereiten.

Corona bestimmt unseren Schulalltag nicht mehr vorherrschend, dafür leiden nun viele Kinder, Lehrkräfte und Mitarbeitende unter hartnäckigen Erkältungskrankheiten. Teilweise fehlten bis zu acht Lehrkräfte. Auch die Klassen waren und sind immer noch sehr ausgedünnt, so dass bis zu 10 Kinder in einigen Klassen erkrankten. Wir alle hoffen auf Erholung und Genesung in den Ferien.

Wir freuen uns darüber, dass die Stadt eine Notlösung für das Mittagessen in der OGS gefunden hat. Mit tatkräftiger Unterstützung der Schule und der OGS wurde der Werkraum umgestaltet und wird nun als Mensa genutzt. Alle Beteiligten sind froh, nun nicht mehr zum Essen zur KTS laufen zu müssen und die Hausaufgaben können auch wieder in Ruhe erledigt werden. Dennoch ist dies keine Dauerlösung, da der Raum nicht ausreichend sein wird. Deshalb ist es umso wichtiger, dass die Planungen für den Erweiterungsbau inklusive Mensa laufen. Wir hoffen auf einen Spatenstich im nächsten Sommer! Wer sein Kind für das 2. Halbjahr noch in der OGS (der Kursplan ist nun auch erstellt) anmelden möchte, kann dies bis zum 15.01.2023 auf der Homepage von Adelby 1 tun: www.adelby1.de/og-anmeldung-2022

Wie immer waren wir wieder sehr aktiv, haben außerschulische Lernorte und die Kompetenz unserer

Kooperationspartner genutzt. Die A-Klassen konnten erfolgreich beim Kinder-10-Kampf in der KTS teilnehmen. Dafür durften die E-Klassen einen tollen Klettertag in unserer Turnhalle gemeinsam mit den U-Klassen erleben. Endlich finden wieder die Stadtmeisterschaften im Fußball und Handball statt. Die Fußballmädchen gewannen dabei den Pokal und dürfen nun zum Bezirksentscheid. Die Fußballjungen erzielten einen guten 3. Platz und fielen besonders aufgrund ihres fairen Spielverhaltens auf! Nun geht es im Januar auch mit zwei Mannschaften zum Handballturnier. Wir wünschen allen dabei viel Erfolg und sagen vielen Dank an die Sportfachschaft für die Organisation und an unseren Schülern Herrn Spark, sowie Frau Davidsen für die Betreuung der Mannschaften gemeinsam mit Herrn Jungjohann und Herrn Gieseler.

In Kooperation mit der Oberstufe der KTS hatten einige Klassen das Glück an einem Bocciaturnier in unserer Turnhalle teilnehmen zu können, was die Oberstufenschülerinnen und -schüler eigenverantwortlich durchgeführt haben.

Noch in der letzten Woche vor den Ferien kommt die Pilkentafel mit ihrem Klassenzimmerstück (<https://www.pilkentafel.de/schulen/klassenzimmerstueck-3bccke/>) als Überraschung in unsere A-Klassen.

Langsam kehren auch unsere Lesepatinnen wieder in die Klassen zurück und auch die Lernpaten sind sehr aktiv unterwegs.

Die Polizei hat die Erstklässlerinnen und -klässler besucht und die Straßenquerung geübt. In diesem Zusammenhang besonders am Morgen vor unserer Schule hin. Nutzen Sie die verschiedenen Parkplätze (dän. Kita, SVA) und lassen Sie Ihr Kind bitte über die Ampel gehen! Ansonsten ist der Besuch der Polizei unnützlich. Denn hier lernen die Kinder, dass die Ampel die sicherste Überquerung einer Straße ist! Noch besser ist es natürlich wenn die Kinder eigenständig zu Fuß, per Roller oder Rad zur Schule kommen.

Das schöne Winterwetter wurde von einigen Klassen zum Rodeln auf der Naturnahen Spielfläche genutzt.

Andere Klassen haben anliegende Seniorenheime und den Holländerhof besucht, um gemeinsam mit den Bewohnern zu singen. Vielen Dank euch für die gemeinnützige Tat!

An der Matheolympiade (<https://matheolympiade-sh-grundschule.de/>) haben einige Klassen teilgenommen. Dabei gab es zwei dritte Plätze. Vielen Dank an Frau Wawerek, die die Kinder bei diesem Wettbewerb immer betreut.

Wir konnten wieder einen Preis über 1.500€ von der SBV-Stiftung gewinnen. Die Klasse A1 reichte ihre Ideen für einen digitalen Unterricht ein und gewann damit. So konnten 10 iPads für die Klasse angeschafft werden.

Die Eltern unserer zukünftigen Schulabgängerinnen und -abgängern (4. Klasse) haben Informationen zum Thema „Orientierungsstufe - wie geht es nach der Grundschulzeit weiter?“ erhalten und werden sich nun auf die Suche nach einer weiterführenden Schule begeben.

Unser Förderverein hat sich neu strukturiert und eine eigene Homepage: <http://www.foerderverein-schule-adelby.de/> Schauen Sie gerne vorbei und informieren Sie sich, wie großartig dieser Verein unser Schulleben unterstützt. Vielen Dank an Herrn Hauser. Besonders freue ich mich, dass wir Frau Heers aus der E4 als Nachfolgerin von Frau Meyer gewinnen konnten. Sie erledigt nun alles rund um die Bestellung von der Schulkleidung.

Bitte erinnern Sie Ihre Kinder daran, ihr Fahrrad oder den Roller immer anzuschließen. Die Verlockung für andere ist zu groß, das Rad/den Roller einfach mitzunehmen. Bitte besprechen Sie auch mit Ihrem Kind, dass es immer gut ist, sein Rad vor dem Heimweg zu überprüfen. Leider gab es in letzter Zeit gehäuft Vorfälle, wo Räder manipuliert wurden, indem Schrauben gelöst, Bremskabel durchgeschnitten oder Reifen zerstoßen wurden. Wir haben es der Polizei gemeldet und unsere Wachsamkeit erhöht.

Die Fundsachen in Gebäude C warten auf ihre Abholung! Ansonsten werden wir sie wie immer gemeinnützigen Vereinen spenden.

Achtung! Safe the date:

☆ Schulentwicklungstag: 15.05.2023 → schulfrei für die Kinder! (Bewegliche) Ferientage: 16., 17. und 19.05.2023

☆ Elternabend für alle: 20.03.2023 (Umgang mit digitalen Medien)

Wir sehen uns fröhlich und gesund am 09. Januar 2023 wieder! Die Zeugnisausgabe wird am 27. Januar 2023 sein. Unterrichtsschluss am Zeugnisausgabetag ist 12:05 Uhr. Vorher finden wieder die Elternsprechtage statt.

Ich wünsche allen schöne Weihnachten und einen guten Start ins Neue Jahr 2023!
Ihre/Eure Inken Erichsen, Schulleiterin

